



Para muchos, Richard Odnopossov constituyó una sorpresa. Y tan fué así que la escasa concurrencia que asistió al debut de este gran violinista, aumentó en su segunda presentación, y ya para la tercera el lleno fué completo. Los comentarios del público en los intermedios, en cada una de sus tres presentaciones, eran cálidos y elogiosos para el concertista ruso-argentino. Algunos no vacilaban en igualarlo a Menuhin. Odnopossov salió en días pasados para Curazao a cumplir un compromiso y, según nos ha participado Pisarello, se están haciendo ges-

tionen para que de regreso vuelva a actuar en Caracas, posiblemente los días 10 y 11 de los corrientes, en atención a las numerosas e insistentes peticiones que el veterano empresario gaucko ha recibido y que aspira dejar satisfechas.